

学校便り



雪小っ子

すなおでれいぎ正しい子
たくましく学び合う子
あかるく元気な子

令和6年7月19日

No. 5

西海市立雪浦小学校
校長 柴田 泰徳

充実した夏休みに

西海市の気温も33度まで上がり、梅雨明けも間近です。低学年の水浴びが気持ち良さそうで、夏の盛りを感じます。コロナ感染状況のレベルも上がる中ですが、ほとんど病欠が少なく、子どもたちが終業式を迎えられたことをうれしく思います。明日からの夏休みは、熱中症やコロナなどの健康面に気を付けて、充実した日々にしてほしいです。

今日は、「通知表」をお渡ししています。家族で一緒に見て、自身の長所や、努力してできるようになったことなどを確かめて、自信にしたり次の目標をもったりしてほしいです。

一学期にがんばったことと二学期にがんばりたいこと
5年 市場 心雀

私が一学期にがんばったことは算数です。特におもしろかったことは、小数のかけ算とわり算の筆算です。テストでは、小数点の位置がずれたりしていて、いい点がとれなかったのがくやしかったです。でも、先生に聞いてみたり、自分でしっかり考えたりすると、だんだんとできるようになりました。最初は、できないんじゃないかと心配でしたが、今ではできるようになって安心したし、できるようになってうれしかったです。

二学期にがんばりたいことは、国語です。文章問題などが苦手なのでがんばりたいです。二学期に向けて、夏休みの宿題の国語の勉強を計画的に進めていきたいと思います。

花が咲き、野菜が実る喜び

雪浦小の特徴であるお花や野菜の栽培が、充実していた1学期でした。

1年生が種から育てたあさがおが、誇らしげに咲き続けます。毎朝、自分から足を運び、水やりをして、小さな変化や成長を喜ぶ姿がありました。その時の子どもの瞳の輝きが素晴らしいです。

各学年で育てた夏野菜もたくさん収穫できました。キュウリやミニトマト、オクラはもう何回も自宅に持ち帰り調理してもらったと聞いています。写真はほんの一端で、カボチャ、枝豆など育てている野菜のバラエティーさを全部伝えられません。しかし、雪小の子ども達のじょうろを持った姿は、本当に素敵です。

写真の掲載を控えさせていただきます。



終業式で、作文を発表した5年生
高野さん（左）、市場さん（中央）、
吉岡さん（右）



ロビーコンサート

今年度も年に3回のロビーコンサートをつがねの会の皆様に企画していただいています。7月5日は、今年度初めてのコンサートで、波佐見町で陶芸家として御活躍されている長瀬渉様をお迎えして、エネルギッシュなギターと歌で子どもたちを楽しませていただきました。「自分を表現することを楽しむ人に育ってほしい」という思いが込められており、各自がそのメッセージを受け取っていました。次回10月11日も、地域の方々にも来校いただきたいと思っています。

写真の掲載を控えさせていただきます

夏休みの行事

7月 21日(日) PTA親子レク

8月 9日(金) 全校登校日・平和集会
 10日(土)～18日(日) 学校閉庁日
 25日(日) PTA環境整備作業(早朝～)
 開始時刻のお知らせは後日 PTA連絡でいたします。

大瀬戸ペーロン大会

7月7日大瀬戸ペーロン大会が行われ、ファミリーの部で雪浦から2艘出場しました。暑い中、水しぶきを浴びて気持ちよかったです。

写真の掲載を控えさせていただきます

六月給食で一句

【最優秀賞】

おいしいな おはじきみたいな まるいチーズ
 ぱりぱりと ロに広がる 音楽隊
 五年 三年

市場 大阪
 心雀 健人

【優秀賞】

れいとうみかん たべたらつめたい ロの中
 根菜汁 食べて感じる ありがたさ
 六年 三年

湯川 岩下
 歌海 晶

【佳作】

おいしいな おにくもやさいも だいすきだ
 びっくりだ 右におおきい やまがある
 皮をむき みかんが変身 だんごむし
 四年 二年 一年

武宮 堀川 松林
 慶 琴 隼斗

雪小花便り

子どもたちが種から育てた百日草(ジニア)がつぼみを付け、ピンクやオレンジ、黄色の花を咲かせ始めました。30度を超える暑さにも強いジニアは、ヒマワリと同じく花壇の主役になっていきます。

5月から少しずつ差し芽で増やしてきたペチュニアの株も、根の成長に合わせて株を大きくしています。こちらは、乾燥気味に育てるのがコツですので、水やりに気を付けて夏を越していきます。「たかが水やり、されど水やり」です。

ジニア



ペチュニア



ヒマワリ

